

校長室だより

【学校目標】 (思いやり・チャレンジ・たくましさ)
『 互いに認め合い 夢を育み 進んで行動できる 児童生徒の育成 』

令和5年 7月 7日発行 NO. 6

在籍 : 25名

(小学部 23名・中学部 2名)

ブエノスアイレス日本人学校

Asociacion Cultural y Educativa Japones

授業公開参観等教育活動へのご協力、ありがとうございます！

6月29日の授業公開には多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。特に、なわ跳び記録会では、温かなご声援をたくさんいただいたことで子どもたちは最後までがんばることができました。

また、各教科の授業も参観し、子どもたちの積極的に取り組む様子を見ていただいたことと思います。4月に比べ大きな成長を感じたのではないのでしょうか。子どもたちは、様々な学習や活動を通していろいろなことを考え、行動し多くのことを学んでいます。このような学びを今後も大切にしていきたいと考えています。

7月は1学期のまとめの月、自分が設定した目標やめあてをもう一度振り返させながら1学期の締めくくりを進めていきます。保護者の皆様には、学習面の伸長だけでなく友達との関わりや全体での助け合いなどの面からも見ていただけると、よりお子様の成長を感じられるものと思います。7月もよろしく願いいたします。



授業公開日 なわ跳び記録会<6/29>

主な活動・行事等から

※学校 HP にも日常の活動等を紹介しています。

[ブエノスアイレス日本人学校 \(wixsite.com\)](http://wixsite.com)

◆歓迎集会<6/21>から

新しく転入した小学部2年生のHAさんと体験入学の中学部3年SCさんの歓迎集会を開きました。小2AKさんの心を込めた歓迎の言葉、その後恒例の王様ジャンケンで楽しみました。初日から二人はクラスの友達と仲良く活動していました。本校在籍数が25名となりました。

◆大使公邸への避難訓練<6/22>から

今年度も大使館の方々のご協力をいただき、大使公邸への避難訓練を行いました。子どもたちは真剣に取り組み、素早く避難することができました。事前のはしご練習が効果的であったことを感じました。

◆なわ跳び記録会<6/29>から

寒さを感じる日でしたが、温かなご声援により子どもたちは自分の目標達成を目指し、最後まで懸命にがんばっていました。前跳びで自己新22名、校内記録3名など記録を大きく伸ばすことができました。

◆見学学習・校外学習<6/30>から

小1~4年は、科学博物館と自然科学博物館を訪問し、体験活動を十分に楽しむことができました。小5~中学部は、ティグレでレコンキスタ博物館と海軍博物館を見学、その後班別活動を楽しみました。交通機関も電車やフェリー、地下鉄を利用するなど貴重な体験をすることができました。

【お知らせ・お願い等】

1. トヨタ工場見学<7/11>について

今年度もトヨタ様のご協力をいただき、7月11日(火)に工場見学を実施します。学年に段階に応じた課題を持ちながら訪問します。忘れ物がないよう持ち物のお声がけをよろしくお願いいたします。

2. 会計事務補助員について

6月より月2回の予定で本校の会計事務補助員として、HR子さんが勤務しています。HRさんは、ラプラタ大学でも指導されている方です。直接紹介する機会がなく、紙面での紹介となります。

【学校生活から】

◆歓迎集会<6/21>から



◆なわ跳び記録会<6/29>から



◆見学学習・校外学習<6/30>から

